
Wenn eine Frau ein Kind bekommt, ist das meistens ein Glück oder manchmal eine 
Katastrophe. Es ist immer dann ein Glück, wenn sich die Frau innerhalb der Familie 
(aber auch in der Gesellschaft) sicher und geachtet und von ihrem Mann geschützt 
fühlt. Dann wird sie das Kind mit viel Freude aufziehen. Wenn es ihr körperlich gut geht, 
wird sie mehr Milch zum Stillen haben, als sie für ihr Kind benötigt. Wird sie in Liebe 
gebeten, etwas von ihrer Milch einer bedürftigen Frau abzugeben, dann wird sie das 
bestimmt sehr gerne tun, da Liebe etwas wunderbares ist. 
Neulich sah ich 10 Mädchen Kaugummi kauend auf der Pausenhoftreppe sitzen. 
Später fuhr ich zum Bauern, da sah ich 10 Kühe beim Wiederkäuen.  Ich dachte mir, 
wenn Mädchen gleiche Verhaltensmuster zeigen wie Kühe, dann hat auch eine Kuh ein 
gleiches Empfinden für ihr Kalb, wie eine junge Frau, der genausowenig beigebracht 
werden muß, wie das eigene Kind geliebt wird. Es ist Da.
Von Demeter erwarte ich, daß Kühen ein so natürlich wie möglich erhaltenes Leben 
gewährt wird, von Bioland erhoffe ich mir das.
Deshalb biete ich Ihnen aus meiner Käsetheke nur noch Käse in Demeter und Bioland 
Qualität an. Ebenso im Wurstsalat, in der Käsebierwurst und in den Käseknackern.
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